

第 696 回 6 月度 月例会レポート

場所 : 西田渡船
天候 : 曇り

令和 3 年 6 月 26 日(土)
作成者 : 西山

今回の釣行は西田渡船にて行う事となった。事前に少ない釣果情報を見ると数は少ないが型の良い 40cm から年無しクラスが上がっていたので釣ってやろうと意気込んでいた。此方から山田氏を乗せ現地に向かい途中黒鯛釣具店に立ち寄りオキアミ、シラサ、サナギ、丸貝、ボケエサを購入した後、色々なエサを購入しても結局オキアミで釣れるんだよな〜って思いながら高価なエサ代を費やした。既に松元会長の車が黒鯛釣具店に到着していたので西田渡船迄先導して貰った。西田で筏 3 台予約していた為用意していたクジ引きで 1 号筏に金物氏と私、2 号筏に山田氏、3 号筏に松元会長でそれぞれ開始した。釣る準備をしていたが、横を見るともう金物氏が釣り始めている早い早い、先ずはお決まりのボケエサでのモーニング、色々な角度で落とし込むも元気なボケが上がってくる。ダンゴに切り替えオキアミダンゴ、サナギダンゴを数個落とし付けエサをシラササナギ、丸貝とローテーションしても全く反応がない、オキアミにしたらアタリが出だすもエサ取りのアタリでガシラ、キス、時折、グレが上がってきた。活性が良くなっているので手返し良くダンゴを打ちまくっていたら良いアタリがしたので合わせた、首を振ってたのもしやと思い慎重に巻いていくと可愛らしい 28cm のチヌだった。周りを見回すとまだ釣れていない 2 枚、3 枚釣り上げるぞ！と思っていたがそうは上手くいかない。午後より山田氏が 1 枚釣り上げ納竿となった。道中、1 匹長寸で私はラーメンセット、山田氏はラーメンビールセットを賭けていた。勝負は山田氏に軍配が上がった。陸に上がり山田氏がモゾモゾしてるので理由を聞いてみると財布を海に落としてしまったとか結構入ってた様で今回は高い釣りとなった。落ち込んでいた山田氏に帰りにビールセットご馳走しますと言っていたが楽しみにしていたビールは販売してないとの事で家でヤケ酒したとか(笑) 次回は南出杯なので頑張ります！

長寸優勝 : 山田 1 枚 (31cm)

長寸 2 位 : 西山 1 枚 (28cm)

参加者 : 松元会長、金物氏、山田氏、西山